
5 Pièces

160 m²

Réf. 85154686

1 265 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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NICE  -  Au  sein  du  Grand  Palais,  ancien  hôtel  époque  Belle  Epoque,

découvrez cet appartement bourgeois entièrement rénové développant

160m².  Dès  l'entrée,  de  beaux  volumes,  une  belle  hauteur  sous

plafond,  une  vue  dégagée.La  partie  jour  se  compose  d'un  double

séjour  et  d'une  vaste  cuisine  parfaitement  aménagée.  Côté  nuit,  3

chambres spacieuses, une salle de bain et une salle de douche.Toutes

les  pièces  bénéficient  d'un  balcon  avec  vue  dégagée.Un  parking

commun  pour  un  stationnement  aisé.De  nombreux  rangements

complètent  ce  bien  à  proximité  immédiate  de  toutes  les

commodités.Classe énergie : D – ...

NICE - In the heart of the Grand Palais, a former Belle Epoque hotel, discover this

fully  renovated  bourgeois  flat  of  160  sqm.  From  the  moment  you  enter,  the

apartment  boasts  spacious  rooms,  high  ceilings  and  uninterrupted  views.The  day

area comprises a double living room and a vast, fully fitted kitchen. At night, there

are  3  spacious  bedrooms,  a  bathroom  and  a  shower  room.All  rooms  have

balconies  with  uninterrupted  views.Shared  parking  for  easy  parking.Plenty  of

storage space completes this property, which is very close to all amenities. Agency

fees payable by vendor - Montant moyen de la ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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